第2回町政モニター書面会議

令和2年8月24日

番号	質問•要望(要約)	回答
1	<交通渋滞> 朝の豊坂小学校付近でよく渋滞がある。渋滞をさけるために住宅街を走行する車があるため、小学校に送迎する保護者に車のルールを教えてほしい。	【学校教育課】 生活道路であるので、小学校に連絡 し、住宅街の道路の走行について、機 会をみて注意喚起をするようにしま す。
2	く農道通行について>	【産業振興課】 幸田駅西第2駐車場の利用者に対し、本件の道路は通行禁止である旨、 周知しています。看板設置場所は、ご 質問のとおり気付きにくい場所と思われますので、変更するように協議していきます。 【土木課】 ご指摘の道路につきましては、町道となっており土木課で管理しております。 はなっており土木課で管理しております。舗装の傷み等については現場状況に応じて修繕対応を行っていきます。
3	く赤道について> 町内には赤道が通っているがほとんどが未舗装で草が生える状態になっていると思う。近隣の人が自所の草を刈りながらついでに刈るケースもあると思うが町としての対応、また区によっての取り組み事例があれば教えてほしい。	【土木課】 赤道は、町内には多数あり、幅員が狭く特に住宅との間にある赤道は、作業に苦慮しています。草刈は、隣接する方や区で草刈りを実施をして頂いているのが現状です。赤道でも規模が大きなものについては、土木課で対応しているものもあります。

<地域の歴史のPRを>

幸田町には深溝松平氏とその墓所 本光寺を主に歴史にまつわる所が多 くある。現在JRのさわやかウォーキン グではタイアップ(凧揚げ、あじさい、 筆柿の里)して素晴らしい活動をして いる。例えば相見駅からスタート-坂崎|財めぐり」を開催していますので、まず 城跡(神明社)-坂崎古城-坂崎(大久 保)陣屋-浄土寺-大草城(正薬寺)-高力城-菱池跡など。

今はちょっとした歴史ブームであり毎 年でなくても企画してみてはどうか。

【企画政策課】

JRさわやかウォーキングの新コース については、JR東海が安全性や距離 等を考慮し決定するとのことであり、 幸田町の新コースについても相談・提 案が可能とのことです。

また、JRさわやかウォーキングでは ありませんが、町主催イベントとして、 文化財の価値と大切さを知っていただ くために、こうた文化財ウォーキング マップを活用した「幸田の歴史と文化 はこちらのイベントで、坂崎古城等を めぐるコースの設定が可能かを調査し たいと思います。

なお、今年は10月17日に、新田・永野 地区の文化財などをめぐる予定として います。

*幸田歴史と文化財めぐり開催実績 H31:「断層と三ヶ根山麓コース」、 H30:「菱池東部と深溝街道コース」 H29:野場の浜道コース

<竹の繁殖について>

里山で竹が繁殖して竹林となってい る箇所が見うけられる。竹の繁殖した ところは拡大がはやく樹林を枯死させ て一般の森林に比べ保水能力が低下 5 し水源かん養、土砂崩壊防止機能の 低下につながり防災にも影響していく と思う。山の所有は堺が複雑でかつ 私有地が多く大変と思うが上記のこと を考えると行政の指導も必要かと思 う。現状の取り組みを教えてほしい。

【産業振興課】

竹の駆除には、複数年にわたる皆伐 (全ての竹の伐採)が必要とされていま す。森林所有者が適期に除去すること で広範囲な竹の繁殖を防止すること ができると考えます。

現在も、竹の駆除方法は県等の機 関による研究段階であるが、今年度よ り数年間かけて、本町内において試験 的に調査研究が行われています。今 後も、県等との連絡体制を密にし、研 究結果による良い方法があれば入手 し、区等を通して情報提供に努めてい きます。

<家庭ごみの焼却について>

坂崎区で家庭の庭などでごみを燃 やす方がいて困る。窓も開けられず洗し焼きは法律で禁止されており、燃やし 濯物も外に干せずに困る。組の定例 会にて話があったがまだ燃やす方が いるようでなんとかしてほしい。

【環境課】

農業・林業及びその他日常生活を営 む上でやむを得ない場合を除いて、野 ている方を見かけたら、その時点で、 環境課に通報していただければ、現場 へ向かい、止めてもらうように指導し ます。

7	<道路舗装について> 道路の舗装が割れて穴があいてい るので補修工事をしてほしい。 別紙3	【土木課】 今年度、舗装工事を施行します。
8	く楠木〜野場へ行く真ん中の十字路について〉 事故がとても多いのでいろいろ整備してもらい、日中は看板や道路標示で見やすくなっている。夜間の事故が多いため夜間のための注意喚起をするものを検討してもらいたい。	【土木課】 夜間にも注意喚起する電光掲示板 を東西2か所に設置しましたので現状 にてご理解をお願いします。
9	く中央公園の夜間の照明(ナイター設備)について> 中央公園は夕方から夜にかけて子 どもたちの習い事が多く、夜間照明が ないため危険なときがある。夜間照明 の設置を希望する。	【都市計画課】 公園を全体に照明施設(防犯灯、フットライト)を増設し、公園の安全性・利便性を向上することは考えています。しかしながら、中央公園の多目的グラウンドにグラウンド利用のための照明施設を設置することは、近隣住宅地に影響を及ぼすため、考えておりません。現状でご理解ください。
10	<幸田町の総合公園について> 幸田町には、岡崎の中央総合公園 のような体育館や球場などの総合施 設がないので今後、大きな総合公園 をつくってもらえるとありがたい。	【生涯学習課】 総合公園を作る構想は現在ありません。ただし、複合的な用途をもつ総合 体育館構想を検討しており、財政状況 等を勘案しながら、建設に向けて努力 していきます。
11	<聞入寺跡地について> 聞入寺跡地の有効利用について検 討中だと思うが雑木等がひどくなって きている。町では片づけの検討はしな いのか。	【企画政策課】 聞入寺跡地については、年2回程度 草刈りを実施しています。 雑草以外の高木等の取り扱いについ ては、今後、検討していきます。

12	<カーブミラー設置等について> 桐山より須美、野場に抜ける山道から右折する際に対向車が見えなくて危険を感じる。また、道路の陥没が気になる。	【土木課】 現地確認しましたが、見通しは良い ため現状で御理解をお願いします。 また、道路補修はします。なお、別紙5 の場所に相違があれば再確認しま す。
13	<歩道の整備等> 歩道の陥没が危ないと思う。通学の 時間帯は直進者と右折車により1車線 道路を2車線使用するため危険を感じ る。 別紙6	【土木課】 今年度から右折表示設置等改善策 を検討します。歩道の陥没は、補修し ます。
14	<桐山区に公園を> 子どもが増えているのに公園がな い。学区内に子どもの施設があるが 遠すぎていけない。	【都市計画課】 新たな公園の整備にあたっては、用地の取得や施設整備に多額の費用を要します。近年では、区画整理事業などの住宅地開発の中で公園が作られることが多い状況となっています。現在のところ、桐山区内において新たに公園を整備する予定はございません。【こども課】 桐山老人憩の家の裏側にかつて遊具を整備した児童遊園がありましたが、遊具の老朽化、管理、防犯上の理由から廃止した経緯があります。今後、桐山区から要望があり、場所の確保等ができれば、遊具の設置を考えていきます。
15	<照明設備について> 幸田町中心地等は、照明の設備が 多く設置しているが中心地から離れい てる所等は暗いと感じる箇所がある。 もう少し照明を増やし、夜道が明るくな るようにはならないか。	【防災安全課】 防犯灯につきましては、地元からの要望箇所に順次設置しております。既設の防犯灯からの距離や公共性について検討して設置しますので、要望がありましたら区長さんへお伝えいただきますようにお願いいたします。